

# 7月



# かわばら



紀の川市立川原小学校 文責 榎戸 多恵  
令和7年7月1日 発行 NO.4

## いよいよ夏本番！1学期のまとめへ

さて、例年より早く梅雨が明け、夏の日差しがまぶしい季節になりました。先日の授業参観及び引き渡し訓練では多数ご参加をいただき、ありがとうございました。1.2年生では、少ない人数にもかかわらずカー杯歌ったり音読したりする姿を、また3.4年生ではリコーダーの音色を二学年の協力のもと作っていく姿を観ていただけたのではないのでしょうか。また、5.6年では外部講師をお招きして、租税教室で税金について学びましたが、私たち大人も改めて税について考える機会になったのではないのでしょうか。参観日をきっかけにまたお家でも考えてみて下さい。

また、7月15日から個人懇談会（三者面談）を行います。時間は限られておりますが、お子様の成長についてお伝え出来ればと思っております。

1学期も残りわずかとなりますが、熱中症等への対策を講じながらお子さんの成長・学習活動を支えていきたいと思っております。ご家庭でも「早寝、早起き、朝ごはん」を基本にした生活をひき続きお願いいたします。



## 6/20 授業参観・引渡訓練・育童会役員会 ありがとうございました！

6月20日（金）に授業参観あわせて引き渡し訓練、第1回育童会役員会を行いました。お忙しいところ、時間を割いていただき本当にありがとうございました。子供達の安全な生活を今後も協力しながら守っていききたいと思います。

育童会役員会では、2学期に予定の環境整備他について協議していただきました。ありがとうございました。

## 「野菜の収穫」、「田植え」体験

6月6日、全校一斉に学校農園に野菜の収穫に行きました。紀の川市環境保全型農業グループさんに苗植えから収穫までご指導いただきながら、立派に育った玉ねぎ、ジャガイモ、ニンジンも収穫しました。

また9日には5年生が学習する「米作り」の中で、津田元校長先生の指導の下、田植えを体験させていただきました。どれも普段何気なくいただく食材ですが、作る難しさや苦労などを体験の中で感じる事ができたのではないのでしょうか。いつもご協力いただきありがとうございます。



紀の川市環境保全型農業グループのみなさま、ありがとうございました!!  
川原小 5.6年生

収穫した野菜は、粉河給食センターでカレーにさせていただき、ふれあい給食として紀の川市環境保全型農業グループの方々と一緒に美味しくいただきました。

## プール開き 6月23日(月)

曇り空のもと、令和7年度のプール開きが行われました。今年は、全校で水泳です。先生からの注意事項を聞き、プールに入りました。泳げるようになることも大切ですが、万が一の時に命を守れるようになることが一番大事です。着衣水泳も予定していますので、夏休みに入るまでに、少しでも泳げるよう、また浮けるように練習していきましょう。



## 避難訓練 6月27日(金)

地震や火災はいつどこで起こるかわかりません。命を守るためには、的確に指示をすることが大切です。訓練では、授業中に家庭科室から出火したとの設定のもと、担任等の指示に従って、全員素早く避難することができました。  
「おはしもち おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない・ちかよらない」を守って行動すること、ハンカチを口に当てて煙を吸わないようにすること、姿勢をひくくすることなど学習しました。  
子供達には、出火場所によっては避難経路も異なる場合がある事も伝えました。今後も状況に合わせて、様々な訓練を行い自分の命を守る行動について考えさせていきたいと思ひます。



日	曜	行 事
7/1	火	登校指導 通学路セーフティネットの日
4	金	宿泊体験(4・5年)
5	土	宿泊体験
9	水	委員会
11	金	特掃
14	月	大字児童会 14:40 集団下校(帯同)
15	火	個人懇談(三者) 13:10 下校
16	水	個人懇談(三者) 13:10 下校
17	木	個人懇談(三者) 13:10 下校
18	金	給食終了 終業式 4限 13:10 集団下校
21	月	海の日
8/6	水	登校日
11	月	山の日
12	火	学校閉庁日(~15日)
29	金	始業式 給食開始



夏休みまであと少し。4月にたてたそれぞれの目標は達成できていますか?ふり返って、見直していきたいものですね。